

Terima Kunjungan Instruktur Senam, Pj Wali Kota Salatiga: DLH Bukan Merupakan Larangan, Tepatnya Berbagi Lokasi Sehingga Tidak Mengganggu

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2024 - 01:18



Pj Wali Kota Salatiga Menerima Audiensi Para Instruktur Senam, Yang Diterima di Ruang Kerja Wali Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (01/02/2024).

SALATIGA- Pj Wali Kota Salatiga Yasip Khasani didampingi Kepala Dinas Lingkungan Hidup menerima kunjungan instruktur senam dalam rangka audiensi penggunaan Lapangan Pancasila untuk kegiatan senam bersama. Para instruktur senam diterima di Ruang Kerja Wali [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Kamis (01/02/2024).

Susi, salah satu instruktur senam mengungkapkan maksud kunjungan kepada Pj Wali Kota, yaitu berkenaan dengan izin penggunaan Lapangan Pancasila yang oleh DLH diimbau untuk tidak digunakan untuk acara senam berskala besar dengan alasan mengganggu pengguna lainnya.



Yasip menerima dan menyambut baik kunjungan dari instruktur senam serta menyampaikan bahwa imbauan yang dimaksud oleh DLH bukan merupakan larangan.

“Sebenarnya bukan dilarang ya, lebih tepatnya berbagi lokasi sehingga tidak mengganggu,” jawab Yasip.

Kota Salatiga bukan kota industri namun kota jasa, sehingga jika event-event besar memang menjadi salah satu daya tarik kunjungan ke Salatiga.



“Bagus jika ada event senam bersama, namun karena Lapangan Pancasila itu berdekatan dengan tempat ibadah dan perkantoran, event seperti senam bersama dapat dilaksanakan di RTH lainnya,” sambung Yasip.

Kepala DLH, Sulistyaningsih juga mengungkapkan bahwa sudah ada tempat khusus untuk mengadakan senam bersama.

“Setiap taman kota atau RTH di Salatiga disediakan space khusus yang dapat digunakan untuk senam, jadi akan lebih tepat jika menyelenggarakan senam bersama di taman-taman kota tersebut,” sambung Sulis.

Pemanfaatan Lapangan Pancasila sebagai sarana masyarakat umum akan ditinjau ulang dan diatur sesuai perencanaan, sehingga harapan lapangan sebagai tempat yang dapat digunakan bersama ini dapat tercapai.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pemkot